

Dr. Ulrich Dockweiler leitet Neurologie



Bad Salzuflen. Dr. med. Ulrich Dockweiler leitet seit dem 1. Februar die Abteilung Neurologie der Median-Klinik Flachsheide. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, bringt der 60-jährige Arzt für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapeutische Medizin viel Fachexpertise mit.

Seit 1987 ist der gebürtige Bielefelder für die Median-Kliniken tätig. Schwerpunkte seiner Arbeit waren bisher die Betreuung von Patienten mit Multipler Sklerose (MS). Dabei arbeitete er mit dem MS-Kompetenznetz OWL zusammen. Auch die Versorgung von Schlaganfallpatienten in allen Phasen der Rehabilitation spielte für ihn eine Rolle. Des weiteren leitete Dockweiler in den vergangenen Jahren das Verkehrsmedizinische Curriculum der Ärztekammer Westfalen-Lippe. „Mein besonderes Anliegen ist es, erkrankten Menschen einen Weg zur Teilhabe und Integration in Beruf, Familie und Freizeit zu ebnen“, wird er zitiert. FOTO: PRIVAT